

Wärmedämmung Ist das sinnvoll?



Donnerstag, 22 Januar, 19 h
Rathaus, Stuttgart-Mitte, Mittlerer Sitzungssaal
Eintritt frei

Günther Waldmann, Projektierer, GeSKa Planungsgesellschaft Rottenburg
Stefan Niesner, Architekt, Freudenstadt
Ulrich Jochimsen, Vorstand 'Netzwerk Dezentrale EnergieNutzung e.V.'
Alfred Bofinger, Gründungsmitglied 'Bürgerenergie Stuttgart'

Moderation: Frank Farenski
Autor der Filme ‚Leben mit der Energiewende‘

Veranstalter: Stuttgarter Wasserforum und ‚BI Frischluft für Cannstatt‘